
№ 8

2023 г.

(488)
  15 МАЯ

12+

ПЕРВОМАЙ-2023

Согласно установленному 
плану, областные орга-
низации отраслевых про-

фсоюзов сформировали в Ива-
нове автоколонну со своими 
флагами. Стартовал автопробег 
у мемориала Героям фронта и 
тыла, где председатель про-
фобъединения Александр 
МИРСКОЙ вместе с коллегами, 
а также с активистами «Моло-
дой гвардии», представителями 
партии «Единая Россия», поч-
тил память минутой молчания, 
возложил цветы на мемориал, 
в том числе – на могилу Неиз-
вестного солдата. Напомним, 
что в 2020 году указом прези-
дента РФ Владимира ПУТИНА 
Иванову было присвоено звание 
«Город трудовой доблести».

После этого колонна проеха-
ла по центру города. Профсою-
зы обратили на себя внимание 

1 мая, в рамках праздничных мероприятий, посвящён-
ных Дню международной солидарности трудящихся, об-
ластное профобъединение организовало автопробег.

– многие водители и прохожие 
поддерживали эту акцию. За-
кончился автопробег в Саду им. 
1 Мая - исторически значимом 
для профсоюзов месте - где 
профсоюзные активисты также 
возложили цветы к мемориаль-
ной доске, посвящённой учре-
дительному собранию первой 

легальной профсоюзной орга-
низации Иваново-Вознесенска, со-
зданной рабочими ситцепечатных 
фабрик,  состоявшемуся 1906 году.

На фоне непростой социаль-
но-экономической ситуации, 
проведения СВО, профсоюзы 
ещё раз решили показать дан-
ной акцией, что сегодня очень 
важна консолидация общества, 
о чём и говорит лозунг профсо-
юзов:

«В ЕДИНСТВЕ И
СОЛИДАРНОСТИ – НАША 

СИЛА!».

По основному вопросу, 
касающемуся реализа-
ции в 2022 году област-

ного трёхстороннего Согла-
шения на 2019-2024 годы, вы-
ступили представители сторон 
соцпартнёрства – председа-
тель комитета Ивановской 
области по труду, содей-
ствию занятости населения 
и трудовой миграции Роман 
СОЛОВЬЁВ; председатель 
областного профобъедине-

КОМИССИЯ ОБСУДИЛА РЕАЛИЗАЦИЮ ОБЛАСТНОГО ТРЁХСТОРОННЕГО СОГЛАШЕНИЯ
25 АПРЕЛЯ состоялось очередное заседание областной трёхсторон-
ней комиссии по регулированию социально-трудовых отношений.

ния Александр МИРСКОЙ; 
гендиректор регионально-
го Союза промышленников 
и предпринимателей Павел 
КОНЬКОВ.

В частности, выступавшие от-
читались по совместной работе 
по содействию экономическому 
развитию Ивановской области, 
занятости населения, повы-
шению заработной платы  на 
предприятиях и в организаци-
ях, программам и мероприяти-

ям по охране труда.
«В нынешних условиях, на 

фоне СВО и усиливающихся 
санкций со стороны недруже-
ственных государств, профсо-
юзы видят нашей общей зада-
чей, как социальных партнё-
ров, прежде всего – принимать 
все возможные усилия для обе-
спечения роста благосостояния 
работающих граждан – тех, 
кто вносит реальный вклад в 
развитие экономики страны», 
- отметил в этой связи А. МИР-
СКОЙ. Он также подчеркнул, 
что низкая стоимость труда 

ведёт к долгосрочным нега-
тивным последствиям на всех 
уровнях, и что только активная 
государственная политика в 
сфере труда будет способство-
вать решению всех имеющихся 
здесь проблем.

В свою очередь, другие сто-
роны согласились с мнением 
профсоюзов и разделили их 
обеспокоенность по данной 
теме, выразили готовность к 
дальнейшей совместной рабо-
те над повышением зарплат и 
производительности труда в 
условиях импортозамещения.

Членами комиссии одобрен 
проект дополнительного Со-
глашения к областному трёх-
стороннему Соглашению на 
2019-2024 годы в части мер 
поддержки граждан, принима-
ющих участие в СВО, и чле-
нов их семей, актуализировать 
планы мероприятий по выпол-
нению Соглашения, исходя из 
внесённых изменений. 

В канун Первомая глава ре-
гиона Станислав ВОСКРЕ-
СЕНСКИЙ, председатель 
ИОООП А. МИРСКОЙ  и пре-
зидент регионального от-
деления РСПП Ю. ТОКАЕВ 
подписали этот документ.

Напомним, что инициатором 
создания дополнительного со-
глашения  выступило област-
ное профобъединение. Пред-
ложение было практически 
сразу поддержано губернато-
ром. Такой опыт поддержки 
участников СВО – один из пер-
вых в России в рамках реали-
зации областных трёхсторон-
них Соглашений.

16 МАЯ, по поручению заместите-
ля Председателя Правительства Ива-
новской области Ирины ЭРМИШ, в 
Доме профсоюзов областным про-
фобъединением совместно с социаль-
ными партнёрами будет организован 
семинар с участием представителей 
администраций ряда муниципальных 
районов, председателей районных 
Координационных советов организа-
ций профсоюзов,

Цель семинара – оценить ход реа-
лизации соцпартнёрства в муници-
пиях, выявить проблемные моменты, 
обсудить дальнейшие планы по со-
вместной защите трудовых прав, раз-
витию рынка труда, коллективно-до-
говорных отношений.

АНОНС

В. ПУТИН: Станислав Серге-
евич, познакомился с Вашей 
статьёй о малых городах. Хо-
рошая статья очень.
С. ВОСКРЕСЕНСКИЙ: Я 
наши малые города очень 
люблю, действительно к ним 
неравнодушен. Если позво-

ВЛАДИМИР ПУТИН ОБСУДИЛ СО СТАНИСЛАВОМ ВОСКРЕСЕНСКИМ РАЗВИТИЕ ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТИ
Президент РФ Владимир ПУ-
ТИН провёл рабочую встречу с 
губернатором Ивановской об-
ласти Станиславом ВОСКРЕ-
СЕНСКИМ. Глава региона доло-
жил, в частности, о работе по 
развитию малых городов и о 
проектах в сфере образования 
(публикуется с сокращениями).

лите, я с 
этой темы 
тогда начну. 
Потом будет 
ещё ряд во-
просов.
В. ПУТИН: 
Пожалуйста.
С. ВОС-
К Р Е С Е Н -
СКИЙ: Мы 
с т араемся 
с и с т е м н о 
з а н и м а т ь -
ся малыми 
городами, и пять лет назад 
приняли такое политиче-
ское решение: мы начали 

ПРОДОЛЖЕНИЕ - НА 3 
СТРАНИЦЕ
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ПЕРВОМАЙ В РАЙОНАХ

ШУЙСКИЙ РАЙОН
1 мая Координаци-

онный совет органи-
заций профсоюзов 
г.о. Шуя и Шуйского 
муниципального рай-
она провёл первомай-
скую демонстрацию в 
форме автопробега.

Координационный со-
вет организаций про-
фсоюзов Вичугского му-
ниципального района 
организовал празднич-
ное украшение окон.

ВИЧУГСКИЙ РАЙОН

ЛЕЖНЕВО

Координационный совет 
организаций профсоюзов 
Фурмановского муниципаль-
ного района провёл перво-
майскую демонстрацию в 
форме автопробега по ули-
цам города.

ФУРМАНОВ

В Лежневе 1 мая админи-
страция Лежневского райо-
на и Координационный совет 
организаций профсоюзов 
организовали спортивные 
соревнования: легкоатлети-
ческую эстафету для уча-
щихся школ, а представи-
тели организаций – члены 
профсоюзов образования и 
здравоохранения приняли 
активное участие в легкоат-
летическом кроссе.

Перед началом мероприя-

тия участников с праздником 
Весны и Труда и приближаю-
щемся праздником 78-ой го-
довщины Победы в Великой 
Отечественной войне по-
здравили глава района Ан-
дрей ИЛЬИЧЁВ и предсе-
датель районного Коор-
динационного совета 
организаций профсою-
зов Галина ТАРАСОВА, 
которая отметила, что для 
профсоюзов праздник 1 
Мая был и остаётся Днём 
международной солидар-
ности трудящихся.

Координационный Совет 
организаций профсоюзов 
Приволжского муниципаль-
ного района совместно с  
Молодёжным советом про-
фсоюзов и молодёжным 
движением «Новый рубеж» 
провёл акцию и поздра-
вил жителей улицы 1 Мая 
с праздником, вручив три-

ПРИВОЛЖСК колор и газету «Профсоюз-
ная защита».

Под музыку советских лет 
участники акции прошли по 
улице с флагами, чем напом-
нили жителям демонстра-
ции давно минувших лет. 
Жители рассказали об исто-
рии названия данной улицы 
и с благодарностью спели 
все вместе песню «Широка 
страна моя родная».

26 АПРЕЛЯ  Координацион-
ный совет организаций профсо-
юзов Савинского муниципаль-
ного района провёл расширен-
ное первомайское заседание.

В повестке дня рассмотре-
ны вопросы: «О первомай-
ской акции профсоюзов», 
«О Едином дне голосования 
в Ивановской области в 2023 
году», «Об отдельных во-
просах в работе Координа-
ционного совета».

В заседании КС приняли 
участие представители об-
ластного профобъединения, 
территориальной избира-
тельной комиссии, обще-
ственного Совета района.

До начала заседания за-
меститель председате-
ля ИОООП Александр 
СМИРНОВ, председатель 
областной организации 

САВИНСКИЙ РАЙОН
профсоюза работников 
АПК Александр ФАТИН 
вместе с председателем 
Координационного сове-
та Артуром КАЗАКОВЫМ 
посетили СПК «Савино» и 
МБОУ «Савинская средняя 
школа», где ознакомились с 
их работой и перспективными 
планами развития. Состоя-
лась встреча с главой райо-
на Сергеем ПОВАРКОВЫМ.  

А. КАЗАКОВУ вручена бла-
годарность президиума 
ИОООП «За значительный 
вклад в защиту прав и инте-
ресов членов профсоюзов, 
и их семей на доступную 
медицинскую помощь при 
модернизации первичного 
звена здравоохранения в 
Ивановской области».
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(Начало - на стр. 1) ремонты 
дорог, Владимир Владимирович, 
именно с так называемой реги-
ональной опорной сети, проще 
говоря, по-русски, это дороги 
между городами. И по состоянию 
на конец 2022 года, по данным 
Минтранса, у нас эти дороги в 
нормальном состоянии на 95 про-
центов. Это один из лучших пока-
зателей в стране.

Кроме того, связали наши ма-
лые города удобным железно-
дорожным сообщением – поез-
дами «Орлан», это такие очень 
комфортные электрички. Кстати 
говоря, тоже Минтранс нас здесь 
отметил как одно из лучших ре-
шений вообще в области пасса-
жирских перевозок.

Кроме того, системно занима-
емся благоустройством. Подгото-
вил Вам отдельно альбом: что мы 
сделали в малых городах. Всего 
46 знаковых пространств созда-
но. Речь идёт не просто о спор-
тивных площадках или каких-то 
небольших благоустройствах, 
речь идёт о парках, скверах, на-
бережных, которые придуманы, 
что важно, вместе с жителями.
Вместе с тем, откровенно гово-
ря, в малых городах народ живёт 
трудно, и они требуют особого 
внимания. В этой связи мы созда-
ли в Шуе центр по исследованию 
проблематики малых городов. 
Считаем, что у малых городов 
есть будущее. Всё-таки, согла-
ситесь, это хранители наших 
ценностей, это оплот здорового 
консерватизма. Администрация 
Президента нас в этом поддер-
живает. Мы готовим сейчас кон-
кретные меры, доклады, соби-
раем лучшие практики из ре-
гионов, собираемся запускать 
и образовательные програм-
мы в этой сфере.

Владимир Владимирович, хотел 
сегодня поговорить с Вами об 
образовании. Мир сейчас стре-
мительно меняется, и высокими 
темпами развиваются наука и 
технологии.
В. ПУТИН: В принципе образо-
ванию Вы уделяете серьёзное 
внимание.
С. ВОСКРЕСЕНСКИЙ: Мы стара-
емся.
В. ПУТИН: В сравнении с дру-
гими регионами у Вас плотность 
образовательных учреждений 
очень хорошая.
С. ВОСКРЕСЕНСКИЙ: Да, мы 
решили при Вашей поддержке 
вывести это на новый уровень. 
Стараемся системно заниматься 
всеми уровнями образования.

В прошлом году Правитель-
ством Российской Федерации 
было принято решение о созда-
нии в центре города Иванова об-
разовательно-культурного про-
странства. Речь идёт о так на-
зываемом межвузовском кампу-
се. Вы давали соответствующее 

поручение Правительству. Я Вас 
очень благодарю за поддержку 
этого проекта.

О чём идёт речь? У нас несколь-
ко вузов, каждый из них по-сво-
ему силён. Их можно будет объе-
динить путём создания консорци-
ума, это уже сделано, и таким об-
разом поднять на новый уровень 
качество высшего образования, 
самое главное – усилить междис-
циплинарные исследования. Се-
годня не секрет, что все научные 
прорывы происходят именно на 
стыке наук. Проект будет создан 
в стенах Большой ивановской ма-
нуфактуры. Мы с Вами проезжа-
ли этот объект, помните, в цен-
тре города Иванова.
В. ПУТИН: Красное здание.
С. ВОСКРЕСЕНСКИЙ: Красное 
здание, совершенно верно. 
Сейчас оно с выбитыми стё-
клами, пустует, а ведь когда-то 
именно с ивановских мануфак-
тур вообще началась славная 
история города.
В. ПУТИН: Сколько будет стоить 
проект?
С. ВОСКРЕСЕНСКИЙ: Этот 
проект оценивается в более 10 
миллиардов. Это государствен-
но-частное партнёрство, там есть 
и частные деньги. Это было усло-
вие Министерства образования.
Так вот эти пространства полу-
чат новую жизнь. Будет создано 
образовательное пространство, 
исследовательское, технопарк, 
культурное пространство, рядом 
появится современное жильё.

Но стройка для нас не глав-
ное, естественно. Главное – это 
содержание. Как я уже сказал, 
наши вузы объединились в кон-
сорциум. Уже сейчас, не дожи-
даясь стройки, разрабатывают 
образовательные программы и 
программы совместных иссле-
дований. Проект рассчитан на 
несколько лет, и он позволит не 
только преобразить центр го-
рода, а по сути, Владимир Вла-
димирович, речь идёт о воссоз-
дании центра города заново. И 
[позволит] не только поднять на 
новый, высокий уровень высшее 
образование, но и дать импульс 
нашей высокотехнологичной ча-
сти экономики.

Вы знаете, что в Ивановской 
области традиционная отрасль 
– это лёгкая промышленность. 
Предприятия здесь работают 
стабильно, адаптировались к но-
вым условиям, понимают, как ра-
ботать, даже открыли новые про-
изводства. Я Вам докладывал: в 
прошлом году открылось круп-
нейшее в истории страны произ-
водство трикотажного полотна.

Кроме того, наши предприятия 
добились успехов в онлайн-эко-
номике. Это тоже новые возмож-
ности, новые реалии. Так, вы-
ручка наших предприятий лёгкой 
промышленности в онлайне за 

2022 год перевалила за 50 мил-
лиардов рублей. Мы по этому 
показателю в тройке лидеров 
вместе с Москвой и Москов-
ской областью.

Возвращаясь к кампусу: мы по-
нимаем, что это не только обра-
зование, но и импульс той самой 
технологичной экономики, кото-
рая нам нужна. Ведь это другие 
зарплаты, а доходы людей – это 
наш приоритет.
В. ПУТИН: Денежки откуда возь-
мём?
С. ВОСКРЕСЕНСКИЙ: На что?
В. ПУТИН: На этот проект.
С. ВОСКРЕСЕНСКИЙ: Это го-
сударственно-частное партнёр-
ство.
В. ПУТИН: Я понимаю.
С. ВОСКРЕСЕНСКИЙ: Они под-
тверждены. Часть – это капи-
тальный грант Правительства 
Российской Федерации, а часть 
– это частные деньги.
В. ПУТИН: Сколько?
С. ВОСКРЕСЕНСКИЙ: Из 10 
миллиардов порядка шести бу-
дет капитальный грант, порядка 
четырёх миллиардов – частные 
инвестиции. Но проект рассчитан 
на пять лет, то есть это не сразу. 
Сейчас идёт только проектирова-
ние.
В. ПУТИН: Я понимаю. Решение 
уже принято?
С. ВОСКРЕСЕНСКИЙ: Да. Уже 
произошёл конкурс. Соответ-
ствующий отбор случился ещё в 
прошлом году: 45 регионов уча-
ствовали, и мы среди девяти по-
бедителей.

У нас в образовании ещё про-
изошли важные события. Если 
позволите, расскажу. Впервые 
за 30 лет в Иванове построены 
новые школы. В городе Иванове 
не строились школы 30 лет, Вла-
димир Владимирович. В позапро-
шлом году построили, в прошлом 
и в этом году ещё одну школу 
вводим. Заработал центр одарён-
ных детей, мы его назвали «Со-
лярис». Это отсылка к смыслам 
и философии великого русского 
режиссёра, нашего земляка Ан-
дрея Тарковского.

Разобрались с очередью в дет-
ские сады, запустили программу 
ремонтов старых детских садов. 
65 садов отремонтировали в про-
шлом году, в этом году увеличи-
ли [количество] в полтора раза.
Но, занимаясь образованием, 
естественно, особое внимание 
мы уделяем семьям участников 
специальной военной операции. 
Здесь у нас действует целая си-
стема льгот. Некоторые из них 
классические, они есть во многих 
регионах: это и бесплатное пи-
тание, и скидки при оплате дет-
ского сада, льготные путёвки. Но 
есть одна уникальная мера: мы 
даём сертификаты семьям на по-
лучение высшего образования. 

Владимир Владимирович, в 

этом году у нас состоятся выбо-
ры губернатора Ивановской об-
ласти. У нас по ряду показателей 
есть положительная динамика, 
Вы знаете. Но в целом ещё есть 
очень-очень много нерешён-
ных проблем, и люди, откро-
венно говоря, в основном жи-
вут трудно – таково наследие 
прошлых периодов.
Я Ивановскую область люблю, 

люди у нас замечательные. Я 
верю в потенциал региона и 
верю в людей. Поэтому, если Вы 
поддержите, поддержат жители 
Ивановской области, я хотел бы 
принять участие в выборах гу-
бернатора Ивановской области и 
в случае доверия принести поль-
зу региону и людям.
В. ПУТИН: Да, Станислав Серге-
евич, ситуация там не из самых 
простых, и досталась Вам она в 
таком состоянии. За время Вашей 
работы сделано немало. В целом, 
конечно, я посмотрел объектив-
ные данные, они положитель-
ные по основным показателям, 
и тенденции положительные. 
Безработица – одна из низких 
в стране, промышленное произ-
водство растёт.
Надо обратить внимание на сель-
ское хозяйство. У вас что там 
происходит в последнее время?
С. ВОСКРЕСЕНСКИЙ: В сель-
ском хозяйстве у нас рост. Если 
посмотреть за пять лет, у нас рост 
на 21 процент. Но потенциал огром-
ный, тем более мы видим, откровенно 
говоря, что происходит на мировом 
рынке сельского хозяйства, и видим 
сельское хозяйство нашего региона 
одной из перспективных отраслей, не-
смотря на то, что в советские времена 
эта климатическая зона называлась 
зоной рискового земледелия.
Я этому уделяю внимание и буду уде-

лять. Я верю, что это может быть од-
ной из важных отраслей региона, тем 
более что она стала сегодня тоже 
высокотехнологичной.
В. ПУТИН: Да, это точно.
Источник: www.kremlin.ru

ДОПОЛНЕНИЕ
Региональный союз «Иванов-
ское областное объединение 
организаций профсоюзов» 
поддерживает стремление гу-
бернатора Станислава ВОС-
КРЕСЕНСКОГО по возро-
ждению и развитию Иванов-
ской области во всех сферах. 
За последние годы было сде-
лано немало, но, вместе с тем, 
профсоюзы верят, что тен-
денции к усилению региона, 
улучшению жизни в нём – бу-
дут усиливаться и дальше. Об 
этом, в частности, говорил и 
председатель ИОООП Алек-
сандр МИРСКОЙ на недав-
нем заседании профсоюзного 
актива Ивановской области.
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ДО ВСТРЕЧИ, ФЕСТИВАЛЬ!

В торжественной обста-
новке состоялось под-
ведение итогов конкур-

сов Фестиваля и награждение 
89 победителей – ансамблей, 
дуэтов, солистов. Все они — 
обладатели гран-при, лауреа-
ты и дипломанты Фестиваля. 
На церемонии закрытия всем 
победителям вручены дипло-
мы и памятные подарки от уч-
редителей, социальных пар-
тнёров Фестиваля.

Напомним, что учредителя-
ми Фестиваля искусств «Вдох-
новение» работников образо-
вательных организаций и сту-
денчества региона выступили 
областной департамент обра-
зования, региональный Совет 
ректоров вузов, областная 
организация Общероссийско-
го профсоюза образования. 
Девиз Фестиваля – «Люблю 
тебя, моя Россия!».

VIII Фестиваль искусств 
«Вдохновение» проходил на 
творческих площадках горо-
да Иванова с 4 МАРТА по 11 
АПРЕЛЯ. Торжественное от-
крытие Фестиваля состоялось 

Завершился Фестиваль искусств «Вдохновение»...  11 
АПРЕЛЯ в актовом зале Ивановского химико-техноло-
гического университета прошёл гала-концерт VIII Фести-
валя искусств «Вдохновение» работников образования 
и студенческой молодёжи Ивановской области.

4 марта в Региональном цен-
тре выявления и поддержки 
одарённых детей «Солярис».

Фестиваль «Вдохновение»  
— беспрецедентное по мас-
штабности и обширной ге-
ографии участников твор-
ческое событие в системе 
образования региона. В фи-
нальных конкурсах приняли 
участие более 400 участников 
– студентов и работников об-
разовательных организаций  
Ивановской области. Музыка и 
песня, народные и эстрадные 
танцы, живопись, графика и 
фотография, художественное 
чтение – именно в этих кон-
курсах соревновались участ-
ники. Они продемонстрирова-
ли высокий уровень вокаль-
ного, хореографического и 
изобразительного искусства, 
мастерство художественного 
чтения, а также  фотографии.  
В качестве жюри выступили 
деятели культуры и искусства 
города Иванова и Иванов-
ской области. 

ДО ВСТРЕЧИ, ФЕСТИВАЛЬ!

Делегация областного про-
фобъединения возложила 
венки и цветы на мемо-

риальном 
комплексе 
на клад-
бище в 
ме с т еч ке 
Балино – к 
п амятни -
ку ива-
н о в с к и м 
в о и н а м , 
павшим в 
боях с не-
мецко-фа-
шистскими 
захватчи-
ками в Ве-
ликой Оте-
чественной 
войне 1941-1945 годов, к памят-
никам Скорбящей матери и бло-
кадникам Ленинграда.

Дань памяти представителями 
ивановских профсоюзов была 
отдана и перед Вечным огнём 

ВОЗЛОЖЕНИЕ ЦВЕТОВ В ЧЕСТЬ ДНЯ ПОБЕДЫ
9 МАЯ, в День Победы, представители Регионального сою-
за «Ивановское областное объединение организаций про-
фсоюзов» приняли участие в праздничных мероприятиях.

мемориального комплекса Геро-
ев Фронта и Тыла. В меропри-
ятиях также приняли участие 

глава региона Станислав 
ВОСКРЕСЕНСКИЙ, руководи-
тели органов исполнительной и 
законодательной власти, депута-
ты, представители ветеранских и 
молодёжных организаций, наци-

«Хочу подчеркнуть, что 
это – не разовая по-
мощь профсоюзов. 

Мы оказывали и продолжим 
оказывать поддержку нашим во-
инам, чтобы показать единство 
и солидарность людей. Очень 
порадовали коллективы детских 

садов – при своих небольших 
зарплатах они тоже смогли со-
брать материальную помощь. 
Это показывает нашу сплочён-
ность. В целом, конечно, невоз-
можно, да и не нужно подсчиты-
вать значение чьего-то вклада 
в дело поддержки участников 
СВО. Важно лишь то, что мы по-
казали солидарность с ними. И 
не потому, что, как утверждают 
некоторые, наша армия в чём-то 

ПРОФСОЮЗЫ ПЕРЕДАЛИ ОЧЕРЕДНУЮ ПАРТИЮ ПОМОЩИ
27 АПРЕЛЯ, перед очередным собранием профсоюзного актива 
региона, ивановские профсоюзы в торжественной обстановке 
передали Ивановской 98-ой гвардейской воздушно-десантной 
дивизии груз для военнослужащих, находящихся сейчас в зоне 
СВО. В составе груза – дорогостоящее специальное оборудова-
ние, предметы первой необходимости, футболки и другое.

остро нуждается, а потому, что 
всем нам важно почувствовать 
единение», - прокомментировал 
акцию председатель ИОООП 
Александр МИРСКОЙ.

Представители командования 
98-ой дивизии поблагодарили 
в лице А. МИРСКОГО областное 

профобъединение за оказан-
ную помощь. 

КС организаций профсоюзов 
Фурмановского района во гла-
ве с председателем Мариной 
ИВЛЕВОЙ передали дивизии 
очередную партию минераль-
ной воды для военнослужащих 
в зоне СВО. Средства на дан-
ную акцию выделены ИОООП и  
Фурмановским Координацион-
ным советом.


